



**14 días - EXPRESO DEL LITORAL
ESPECIAL AURORAS BOREALES
FECHA DE SALIDA: 15 DE OCTUBRE 2025**

¡El viaje perfecto para ver Auroras Boreales! Salimos de Bergen, navegamos rumbo al Círculo Polar y nos adentramos en el Ártico, el mejor lugar para disfrutar de uno de los grandes espectáculos de la naturaleza. Pasaremos la mitad del viaje bajo los cielos de las Auroras Boreales. Estamos tan convencidos que las verás, que te ofrecemos la Northern Light Promise, la garantía de que si no aparecen te regalamos un nuevo viaje a Noruega.

DÍA 1: *Volamos a Bergen.*

Volamos a una ciudad europea y conectamos con el vuelo a Bergen. Traslado al hotel con bus de Hurtigruten. En el hotel nos esperará el guía de habla hispana que nos acompañará durante todo el viaje. Cena y alojamiento.

DÍA 2: *Bergen.*

Desayuno en el hotel. Por la mañana haremos una visita peatonal por el centro histórico de Bergen con nuestro guía, conoceremos el Bryggen (UNESCO) y entraremos en el Museo Hanseático. Almuerzo libre. Por la tarde embarque a bordo del Expreso del Litoral para comenzar la navegación rumbo al norte. Cena a bordo y pensión completa durante todo el crucero.

DÍA 3: *Florø – Ålesund – Kristiansund.*

Escala en Ålesund y paseo con nuestro guía para conocer el Art Nouveau de la ciudad. Durante la salida de octubre el barco entrará en el Hjørundfjord, donde se ofrecen actividades y visitas opcionales. Por la tarde escala en Molde, la Ciudad de las Rosas. La excursión Rincones Noruegos (incluida para reservas efectuadas antes del 31 de agosto de 2025).



DÍA 4: Trondheim– Rørvik.

Escala en Trondheim, capital espiritual del país. Podemos participar en alguna de las excursiones opcionales o unirnos a un paseo por el centro histórico con nuestro guía. A mediodía continuación de la ruta rumbo a Rørvik. A pesar de no estar todavía en la zona de Auroras Boreales, con suerte esta noche ¡ya podremos verlas!

DÍA 5: Círculo Polar – Bodø – Svolvær.

Cruzamos el Círculo Polar Ártico y entramos en el territorio de las Auroras Boreales. A mediodía escala en Bodø, donde se ofrecen diversas excursiones opcionales. Por la tarde navegación hasta las islas Lofoten, el archipiélago más espectacular del país. Noche en zona de Auroras Boreales.

DÍA 6: Stokmarknes – Tromsø – Skjervøy.

Escalas en Harstad y Finnsnes y continuación hacia Tromsø. Aquí, en la llamada París del Norte, podemos participar en alguna de las excursiones opcionales o unirnos a un paseo por el centro histórico con nuestro guía, durante el cual entraremos en el Museo Polar. Por la tarde navegación a lo largo de los Alpes de Lyng rumbo a Skjervøy. Noche en zona de Auroras Boreales.



DÍA 7: Hammerfest – Honningsvåg – Berlevåg.

Escalas en Hammerfest, Havøysund y Honningsvåg, donde comienza la excursión opcional al Cabo Norte (incluida para reservas efectuadas antes del 31 de agosto de 2025). Por la tarde navegación a lo largo de las costas del condado de Finnmark, con escalas en los puertos de Kjøllefjord, Mehamn y Berlevåg. Noche en zona de Auroras Boreales.

DÍA 8: Vadsø – Kirkenes – Berlevåg.

Escala en Vadsø y continuación de la ruta hasta Kirkenes, donde se ofrecen distintas excursiones opcionales para conocer el lugar más remoto de la ruta. Por la tarde comenzaremos el viaje hacia el sur navegando de nuevo a lo largo de la península de Varanger con escalas en Vardø, Batsfjord i Berlevåg. Noche en zona de Auroras Boreales.

DÍA 9: Mehamn – Hammerfest – Tromsø.

Escala matinal en Honningsvåg, en la isla de Magerøya, y continuación de la ruta hacia Hammerfest, donde podemos unirnos a una caminata opcional para conocer el entorno de la ciudad. Por la tarde navegación a lo largo de los Alpes de Lyng rumbo a Tromsø. Noche en zona de Auroras Boreales.

DÍA 10: Islas Vesterålen y Lofoten.

Navegación entre los impresionantes canales y fiordos de las islas Vesterålen y Lofoten, con escalas en Harstad, Risøyhamn, Sortland, Stokmarknes, Svolvaer y Stamsund.

¡Asegúrate de participar en alguna de las actividades opcionales que se ofrecen a lo largo del día! Noche en zona de Auroras Boreales.

DÍA 11: Círculo Polar – Rørvik.

Paso del Círculo Polar Ártico y continuación de la ruta hacia los puertos de Sandnessjøen y Brønnøysund, el macizo de la Siete Hermanas y la famosa montaña agujereada Torghatten. Podemos participar en alguna excursión opcional o pasear tranquilamente por los puertos de escala. A pesar de haber dejado atrás la zona de Auroras Boreales, con suerte esta noche ¡todavía podremos verlas!

info@hurtigrutenspain.com

93.415.27.19

DÍA 12: Trondheim – Kristiansund – Molde.

Escala en Trondheim y comienzo de la excursión opcional para conocer la catedral gótica más septentrional de Europa (incluida para reservas efectuadas antes del 31 de agosto de 2025). Por la tarde navegación rumbo a Kristiansund y Molde, más conocida como la Ciudad de las Rosas.



DÍA 13: Bergen.

Escala en Florø antes de proseguir hasta el puerto de Bergen. A las 14h45 llegada del barco a la terminal de Hurtigruten, desde donde nos trasladaremos en bus al hotel. Tarde libre en Bergen. Cena incluida en el hotel.

DÍA 14: Emprendemos el regreso.

Por la mañana nos despedimos de nuestro guía y nos trasladamos en bus al aeropuerto para volar de regreso a España con escala en una ciudad europea.

EXCURSIONES OPCIONALES: Para complementar su viaje Hurtigruten pone a su disposición una amplia selección de excursiones opcionales. Adjuntamos archivo.

Precio por persona, con crucero en pensión completa.

ESPECIAL AURORAS BOREALES 2025

MS POLARLYS		
SALIDA 15 DE OCTUBRE 2025		
OCUPACIÓN	USPO/UNO3	USPD
DOBLE	5.176€	5.726€
INDIVIDUAL*	6.899€	7.666€

*Cabinas individuales bajo petición.

CABINA	DESCRIPCIÓN
USPO/UNO3	Doble exterior estándar, camas separadas una de ellas se convierte en sofá, algunas con cama doble. (N2, N2D, N3, O2, O2D, O3) cubiertas 3, 5 y 6.
USPD	Ártico exterior superior, cama doble (P2D o U2D) cubiertas 5 y 6.

EL PRECIO INCLUYE: Vuelos internacionales; guía de habla hispana desde Bergen; traslados en bus en Bergen; 2 noches de hotel 4* en Bergen en media pensión; crucero en base a la cabina elegida en pensión completa y tarifa basic; tasas aéreas; seguro básico de viaje; documentación y bolsa de viaje. **Para reservas efectuadas antes del 31 de agosto de 2025 las excursiones a Rincones Noruegos (HJF-2F) Cabo Norte (HVG-6A) y Trondheim con la Catedral de Nidaros (TRD-11A), están incluidas.**

info@hurtigrutenspain.com

93.415.27.19

EL PRECIO NO INCLUYE: Nada que no esté especificado claramente en el apartado “El precio incluye”; suplemento de carburante si lo hubiese; bebidas; seguro de cancelación; excursiones opcionales.

NOTA:

- Aunque las inscripciones son a nivel individual, es necesario un mínimo de 16 participantes para poder operar la salida.
- Las excursiones detalladas en el programa que se efectúan durante el viaje a bordo de Hurtigruten, se confirmarán después de la inscripción en el viaje, ya que no es posible hacer una reserva previa de grupo para las mismas. En caso de que no haya disponibilidad, se descontará el importe correspondiente del precio total del viaje.
- Promesa de la Aurora Boreal: si la aurora boreal no aparece durante tu viaje original completo, tendrás la oportunidad de viajar GRATIS en el viaje original 6 o 7 días del 1 de octubre al 31 de marzo.